

コラム 新宿 まち・人・しごと

今年の寒さは格別です。そうだった中でも日脚が伸びてロウバイ等の花も咲き始め、少しずつ春の訪れが感じられるようになってきました。▼先月の23日は旧正月。アジアでは、中国をはじめ旧正月を春節として祝う国が多いようです。春節は連休となることから、新宿にもアジアから多くの観光客がみえていました。▼同じ23日、新宿区優良企業表彰を行いました。経営革新、経営基盤の強化などの取り組みで、地域産業の発展と向上に貢献した中小企業を表彰するものです。受賞したいずれの企業も優れた業績を挙げていますが、特に経営大賞・新宿区長賞の株式会社日本レーザーは、「会社は社員のものであり、お客様のものである」との理念の下、黒字経営を続けています。▼円高の進行など、中小企業の経営には激しい逆風が吹いています。その中で、社員の雇用と成長を守ることは大変なことだと思います。社員を中心に置き、尊重すること、社員のやる気や技術力も高まり、黒字経営が達成できているのです。日本レーザーの取り組みは、「日本でいちばん大切にしたい会社3」という本でも紹介されています。▼区では、新たな起業等を応援する高田馬場創業支援センターの4月からの利用者を、今月17日まで募集中です。これからも、新宿区の暮らしを支える活力である観光や産業振興に力を注ぎ、誰もが訪れたくなり、住みたくなる持続可能な都市・新宿を実現していきたいと思えます。